

### **3. Dezember - Internationale Tag der Menschen mit Behinderungen**

Der 3. Dezember ist der "Internationale Tag der Menschen mit Behinderungen". Ein wichtiger Anlass, um das Bewusstsein in der Öffentlichkeit zu stärken und auf die gleichen Chancen und Barrierefreiheit für alle hinzuarbeiten.

In der letzten Wahlperiode habe ich mich als Gemeindevertreterin stark gemacht für die Gründung eines Behindertenbeirates in der Gemeinde Plate. Umso mehr freut es mich, dass sich der Beirat aktiv im Gemeindeleben einbringt und mitgestaltet. Er ist bei wichtigen Projekten beteiligt – sei es bei Baumaßnahmen oder bei Themen wie der Querung der Brücke und der damit verbundenen Einführung einer Rollstuhl-Ampelphase, die die Sicherheit erhöht.

Für das kommende Jahr planen wir die Umsetzung der Einrichtung von Behindertenparkplätzen. Erste Weichen sind bereits gestellt. Und auch die Bürgersteigabsenkung im Bereich der neuen Bushaltestelle am Sportplatz haben wir gemeinsam im Blick.

Mein besonderer Dank geht an die Mitglieder des Behindertenbeirates: Astrid Piellusch (Vorsitzende), Britta Jaskulke, Evelyn Eschenburg und Karl-Georg Haustein. Sie alle setzen sich leidenschaftlich für Inklusion und Barrierefreiheit in unserer Gemeinde ein.

DANKE für euer ehrenamtliches Engagement!

PS: Wenn ihr irgendwo noch Verbesserungsbedarf seht, lasst es mich gern wissen.

Selbstverständlich könnt ihr euch auch an den Behindertenbeirat wenden.

Madlen Spelling - Bürgermeisterin Gemeinde Plate

Der  
Behindertenbeirat  
der Gemeinde nimmt  
die Interessen und  
Bedürfnisse der Einwohner mit Handicap zur  
Teilhabe wahr.

Der Beirat unterstützt und berät die  
Gemeindevertretung bei der Umsetzung von  
Projekten in Bezug auf Barrierefreiheit und  
Mobilität.

Ansprechpartnerin: Astrid Piellusch  
Kontakttelefon: 0163-4582975

